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1. Ouverture de l’Assemblée générale
Émilie Bélanger constate le quorum et d éclare l’ouverture de la séance à 16h38.

2. Désignation du praesidium
Émilie Bélanger désigne Saïd Kassabie à la présidence et Emily Abud au secrétariat.
Félix Caron appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
appuie.

AU.

4. Adoption du procès verbal de l’Assemblée générale du 13 septembre 2022

XX propose l’adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale du 13 septembre 2022 avec
la mise en dépôt des points 5.3, 5.3 et 5.4 et ajouterais un point entre 5 et 6 pour l’élection
d'une personne de première année à la Commission de révision des règlements généraux.
Frédérique Garant appuie.

AU.

5. Ratifications des modifications des règlements généraux
5.1. Projet de réforme - Responsable à la sécurité Comité Promo



Felix Caron: Une grande partie de l’organisation des 5@8 est la sécurité. Par contre,
ça ne tombe pas dans aucun de nos mandats. Alors on voudrait créer un nouveau
poste pour combler cette lacune.

Émilie Bélanger propose la création du poste de responsable à la sécurité au
Comité Promo.
Frédérique Garant appuie.

AU.

5.2. Projet de réforme - Procès Verbaux
5.3. Projet de réforme - Candidature
5.4. Projet de réforme - Responsable de programme

6. Élections et ratifications
6.1. Commission de révision des règlements généraux

6.1.1. Membre de première année
Émilie Bélanger présente la commission.
Charles Duquette se présente.

Élu par acclamation.

6.2. Comité d’accueil d’une personne réfugiée
6.2.1. Ratification de la nomination de trois personnes membres

Emilie Bélanger présente le comité.

Dounya El Jabiri, Ines El Ghnimi, Sofia Guida Myette.

Élues par acclamation.

6.3. Comité Communications et mobilisation
6.3.1. Photographe de première année (1)

Audrina Minville présente le comité.

6.4. Comité Droit vert l’avenir
6.4.1. Membre de première année (1)

Alice Lavoie présente le comité.

Clara Prévost se présente.

Élue à l’unanimité.

6.5. Comité Féministe
6.5.1. Membre de première année (1)

Sarah présente le comité.



Sandra Abrous
Yasmina Zouit
Cathrine Comptois
Charlotte Beaulieu Lavoie
Maxime Tremblay

Emilie propose un temps de présentation de 1 min, 2 questions avec 45
secondes de réponse.

Samuel Fecteau appuie.

Nike Boillat-Proulx propose d’augmenter à 3 questions.
Camila appuie.

AU.

Gabriel propose de limiter les thèmes des questions relatives aux
compétences des candidates.
Felix Caron appuie.

AU.

Proposition principale amendée.
AU.

Sandra Abrous: Je suis étudiante en première année de cheminement coop.
Sociale, engagée et à l’écoute. Je veux créer un bon espace autour de moi.
J’ai déjà fait une conférence sur le féminisme plus particulièrement chez les
femmes autochtones. J’ai créé un club féministe au cégep.

Yasmina Zouit: Je me situe comme une féministe intersectionelle. Les
enjeux sur les femmes racisées et incarcérées, je veux plus implanter ca au
comité. Je me concentre sur les discussions quant à l’expérience et réussite
de la femme en droit.

Charlotte Beaulieu Lavoie: Je viens d'une famille de 5 femmes fortes et
inspirantes. J’aimerais poursuivre mes apprentissages au sein du comité. Je
me démarque de mon positivisme et j’aime défendre mes idées et écouter
celles des autres. C’est une bataille constante et non un enjeu qu’on doit
régler, c’est un enjeu qui va perpétuer et on doit continuer à se battre.

Maxime Tremblay: J’ai toujours été impliquée et cest un comité qui m’a
accroché. C'est un sport qu’on doit pratiquer au quotidien. Il y a plusieurs
enjeux, il faut continuer de se battre. Peu importe les injustices, le féminisme
c’est quelque chose qui n’est pas acquis et on doit continuer de se battre. On
en parle jamais assez.



Catherine Comptois: J’ai un grand intérêt pour ce domaine. Ça se transpose
dans ma vie personnelle. J’ai eu la chance de créer et animer une conférence
sur l’histoire du féminisme l’année dernière, surtout en droit. Il faut en parler
de plus en plus au quotidien. Cest une bataille qui n’est pas terminée. J’aurais
le plaisir d’être une personne ressource pour vous.

Nike Boillat-Proulx: Qu’est-ce que le féminisme pour vous?

Catherine: C'est un mode de vie, une bataille du quotidien. Une éducation
qu’on doit donner à ses enfants et à ses proches. Cest pas seulement pour un
sexe.

Maxime Tremblay: Oui c’est vouloir l’égalité, mais c’est surtout les
opportunités. Dès qu’on est jeunes, on est inculquées un mode de société et il
faut passer par-dessus.

Charlotte Beaulieu-Lavoie: Valeurs fondamentales. Ça ne s’arrête pas
seulement aux femmes, il faut penser à l'intersectionnalité. J’aimerais en
apprendre davantage là-dessus.

Yasmina Zouit: C'est au delà d’un mouvement politique, on peut parler
d’abolition de certaines infrastructures. C'est abolir le sexisme dans toutes les
sphères de nos vies.

Sandra Abrous: Manuel de résistance féministe, donc, l’égalité entre les
hommes et les femmes, mais entre les femmes entre elles. Je crois que c'est ré
aborder les enjeux et créer un espace où tous.tes se sentent bien.

Sarah Yacoub: Qu’est-ce que l'intersectionnalité pour vous?

Sandra Abrous: Moi-même étant une sous-diversité, je comprends l’enjeu.
Donc des sous-diversités sexuelles, culturelles… Il faut le remettre en
lumière.

Yasmine Zouit: L’inclusion des combats de ces femmes-la. Mettre de l'avant
ces combats de façon unitaire. Inclure nos différences.

Charlotte Beaulieu-Lavoie: De mettre de l'avant des gens des diverses
minorités. Ensemble on est plus fortes. Il faut créer une vision du féminisme
plus globale. J’aimerais en apprendre plus.

Maxime Tremblay: Le mot d’ordre est l’écoute, ce n’est pas une catégorie
que toutes les femmes entrent dedans, mais tout le monde peut y participer.
Ne minimiser personne et etre toutes incluses.



Catherine Comptois: Ça vient du féminisme noir, cest un cocktail de
discriminations. Ça peut être difficile de se catégoriser dans une catégorie.
C'est représenter chacun et chacune, sans apposer une étiquette.

Simon Grell: Avez-vous des idées sur ce que vous aimeriez mettre en place?

Catherine Comptois: Des événements sans que ce soit des conférences.
Exposition sur le consentement. Aller toucher la curiosité des gens,
l’émotivité et ne pas y aller dans l’intellectuel,

Maxime Tremblay: La sensibilisation auprès des jeunes, un podcast.

Charlotte Beaulieu-Lavoie: Un podcast, écouter l’histoire de certaines
personnes et pouvoir partager là-dessus. Montrer des œuvres féministes.

Yasmine Zouit: Promouvoir des actrices qui font la différence dans le milieu.
De stigmatiser des sujets tabous.

Sandra Abrous: Deux enjeux principalement, soit la représentation et les
discussions. C'est très stimulant d’apprendre de cette façon, comme à travers
des conférences, des discussions encadrées ou des podcasts.

Les personnes candidates quittent la salle.

Simon Grell: J’ai aimé les réponses de Camille et de Sandrine concernant la
dernière question, proposition d’idées originales.

Chanel Seid: Je trouve ça intéressant que certaines d’entre elles s’y
connaissent plus, comme Yasmine et Sandra.

Thomas Poulin-Bergevin: J'ai particulièrement apprécié la candidature de
Sandra. Elle était bien organisée et elle a créé un club au cégep.

Sarah Yacoub: J’aimerai appuyer la candidature de Yasmine ou Sandra.
Elles m’ont aussi consultées au préalable. Les sujets qu’elles abordent étaient
nouveaux et intéressants.

Julianne Désilet: Je crois que ce serait intéressant d’avoir des personnes de
diversités dans le comité.

Ana Maria Dimitras: J’appuie la candidature de Jasmine.

Le vote secret est demandé.

Abstention: 9
Sandra Abrous: 62



Yasmine Zouit: 22
Charlotte Beaulieu-Lavoie: 10
Maxime Tremblay: 10
Catherine Comptois: 15
Chaise: 0

Sandra Abrous est élue.

6.6. Comité Face-à-Face
6.6.1. Coordination (1)

Sacha Vincent présente le comité.
Mia Lacasse se présente.
Élue par acclamation.

6.6.2. Membres (2)
Sophia Guida Myette
Uriel Tirado

Élus par acclamation

6.6.3. Membre de première année (1)
Kevin Contant-Holowatyj
Elu par acclamation.

6.7. Comité Promo
6.7.1. Responsable à la sécurité (1)

Camila presente le comité.
Julyanne Néron pour l’automne et Jérémie Dussault pour l’hiver.

Élues par acclamation.

6.8. Comité Vêtements de la Fac
6.8.1. Membre de première année (1)

Julyanne Néron présente le comité.

Uriel Tirado: Je suis déjà président d'une entreprise qui sort des lignes de
vêtements. J’ai par le passé encadré des jeunes dans l’ouverture d’entreprise.
Je serais un bon atout pour le comité.

Ariel Mayer : J’ai un intérêt pour la mode, mon projet personnel PEI était un
défilé de mode. Jai des expériences qui seraient utiles, je sais que vous avez
hâte de mettre vos vêtements et j’aimerais représenter vos intérêts.

Hugo Dieujuste: Avez-vous des idées innovantes pour le comité?



Ariel Mayer: Un élément important est la qualité des vêtements que tout le
monde peut apprécier. Je trouve aussi l’idée des crocs originale.

Uriel Tirado: Pour moi, l'environnement est important à prioriser dans le
choix de nos fournisseurs.

Simon Grelle: Avez-vous des contacts?

Uriel Tirado: Je connais des personnes qui pourraient nous rendre la tâche
plus rapide et efficace.

Ariel Mayer: Non.

Les personnes candidates quittent la salle.

Julyanne Néron: Uriel m’a contacté pour son intérêt et pour avoir des
informations sur le comité.

Sofia Guida Myette: Uriel m’a déjà parlé de son projet au cégep et c'est très
impressionnant ça s’est rendu à l'international.

Maria Carla Chiara: J’ai travaillé avec Uriel dans la compagnie et il était
vraiment impliquée et efficace. Je soutiens sa candidature.

Gabriel Massousi: Je voudrais parler pour Ariel, son projet personnel était
très impressionnant. Je crois qu’on devrait lui donner une chance, même si
elle a moins d’expérience dans le domaine.

Abstention: 2
Uriel Tirado: 71
Ariel Mayer: 41
Chaise: 0

Uriel Tirado est élu à la majorité.

6.9. Comité Show d’la Fac
Irène Ruse présente le comité.

6.9.1. Responsable marketing (1)
Ariel Mayer se présente.

Élue par acclamation.

6.9.2. Responsable technique (1)
Raphaël Ross se présente.



Élu par acclamation.

6.9.3. Membre de première année (1)
Catherine Comtois se présente
Élu par acclamation

6.10. Comité Casino
Sacha Vincent présente le comité.

6.10.1. Membre de première année (1)
Rebecca Veilleux
Gabrielle Neveu
Loik Hébert
Estelle D’Amours

Rebecca Veilleux: Pour participer à la création d’un événement comme ca il
faut une bonne écoute, bien travailler en équipe et avoir de la débrouillardise.
Je pense etre la personne idéale. Je suis creative et j’apporterais de nouvelles
idées.

Gabrielle Neveu: Je voulais vraiment m’impliquer dans un comité cette
session. Je suis polyvalente et je travaille fort. J’aime l’idée du casino car
c’est une soirée chic, esprit de compétition qui m’attire. Ça prend beaucoup
d’organisation et je pense que c’est quelque chose que je pourrais faire. J’ai
organisé plusieurs événements au Cégep.

Loik Hébert: Je crois que pour faire partie de ce comité il faut de
l’expérience, je suis allé souvent au casino. Au-delà de gagner il faut avoir du
fun. Je pense pouvoir coordonner l’organisation et j’ai des contacts!

Estelle D’Amours: Dans mon parcours au Cégep, c’est une activité auquel
j’ai pris pars. Mais ca n’a pas été possible dû à certains imprévus. Je crois que
cest donc une superbe opportunité de se rassembler et c’est pour une bonne
cause!

Julyanne Néron: Ça fait deux ans que la soirée na pas lieu, comment
maximiser l’intérêt étudiant?

Estelle D’Amours: Plus on fait de publicité, plus ca va aider. Je crois qu’on
est reconnus pour aimer fêter. On pourrait aussi amener des activités hors
casino.

Loik Hébert: Pas tout le monde veut nécessairement jouer toute la soirée, on
pourrait amener une ambiance, danser, party, avoir des activités connexes.



Gabrielle Neveu: La publicité est importante, mais il faut aussi penser à
l’ambiance, au thème, à la musique pour que tout le monde ait le goût de
participer.

Rebecca Veilleux: Il faut attirer des gens par les tirages, par des cocktails
pour attirer des gens et pas seulement ceux qui veulent jouer. Les gens en
droit aiment avoir du fun, alors pas trop de soucis à cet effet là.

Francis Hamel: C'est quoi vos plans pour aller chercher du financement?

Rebecca Veilleux: Les commandites c’est l’idéal. Sinon faire des ventes.

Gabrielle Neveu: Appeler les cabinets, essayer de les inciter à une bonne
cause.

Loik Hébert: J’ai remarqué au tournoi de golf que les commandites de
cabinets on vraiment aide

Estelle D’Amours: Inciter les gens et les cabinets a investir pour la bonne
cause.

Hugh Brabyn-Jones: Pouvez-vous expliquer votre expérience?

Estelle D’Amours: J’ai organisé quelques activités au secondaire
volontairement. Au cégep, j'ai co-présidé le CE.

Loïk Hebert: Je pense que l’important c’est d’avoir des gens au bonnes
places pour ne pas avoir de désordre et avoir des bénévoles à tous les postes.

Gabrielle Neveu: J'ai fait partie de comités au cégep, où on créait diverses
activités.

Rebecca Veilleux: Au secondaire j’ai participé à différentes activités de
promotion. Je n’ai pas d’expériences au cégep, mais oui dans ma vie
personnelle.

Les personnes candidates sortent de la salle.

Claudia Fortin: J’aimerais appuyer la candidature d'Estelle. Elle est très
intéressée et mérite de s’impliquer dans ce comité.

Francis Hamel: Loïc et Estelle savent comment jouer au casino, ça parait
banal mais ca aide le comité.

Charles Duquette: J'aimerais appuyer la candidature d’Estelle. Elle participe
déjà aux activités et veut s’impliquer.



Daina Dumoulin: Loïk peut avoir l’air réservé, mais non et il va donner son
100%.

Marc-Alexandre Normandin: Loïk reflète les valeurs du casino et est très
organisé.

Julianne Désilet: J’aimerais appuyer la candidature de Gabrielle

Louis Paquette: Au-delà du jeu, je voudrais inciter les gens à voter pour
quelqu’un qui participe déjà aux évènements.

Simon Grell: J’aimerais appuyer la candidature de Loïk, il a de l’expérience
antérieure et sait gérer les chiffres.

Samuel Fecteau propose de limiter les interventions à 5.

Francis Hamel appuie.

Louis Dupéré propose d’amender deux commentaires par personne
candidate.

Francis Hamel appuie.

Simon Grell: Je vous invite à voter contre, c'est assez anti-démocratique.

Le vote est demandé.

A
P: La majorité est constatée.
C

Proposition principale
A
P: La majorité est constatée
C

Abstention: 4
Rebecca: 1
Gabrielle: 5
Loïk: 43
Estelle: 58
Chaise: 0

Estelle est élue à majorité.



6.11. Comité Défilé de mode
Justine Plesant présente le comité.

6.11.1. Coordination (1)
Franck Tetouom se présente.

Élu par acclamation.

6.11.2. Responsable technique de scène (1)
Gabriel Massussi
Élue par acclamation

6.11.3. Responsable danse (1)

Marc-Antoine Lessard: Jai fait plusieurs styles de mode dans ma vie. Jai
aussi donne des cours de danse a mes plus jeunes. Je suis un grand fan de
danse, ça m’intéresse vraiment de m’investir avec cette passion au comité

Dana-Eve Leduc: Jai fait de la gymnastique artistique pendant 10 ans et
après de la danse. Je travaille avec une agence, j’ai déjà fait plusieurs
contrats.

Jade Derico: Je suis patineuse artistique depuis toute jeune. Je chorégraphe
beaucoup de solos au patin, j’ai aussi touché à plusieurs styles de danse avec
mon sport-études.

Amélie Lanctot: Quelle est selon vous l’implication des danseurs dans le
défilé?

Jade Derico: J’imagine que c'est d’organiser des chorégraphies a des
moments clés dans la soirée, comme a la fin.

Dana-Eve Leduc: Un peu partout des chorégraphies pendant le show

Marc-Antoine Lessard: J’aimerais avoir des chorégraphies pendant le show,
que les mannequins puissent aussi danser.

Charles Duquette: Pour les gens qui ne savent pas bien danser, comment
pensez-vous créer une bonne chorégraphie?

Marc-Antoine Lessard: J'ai déjà enseigné à des jeunes, je crois qu’il faut
seulement être down et avoir de la motivation.

Dana-Eve Leduc: Des mouvements simples peuvent être accessibles a tous,
que le tout soit clean.



Jade Derico: Je crois que less is better. La confiance joue un rôle important
là-dedans.

Les personnes candidates quittent la salle.

Marc-Antoine Lessard:
Ana-Maria: Je crois que c'est intéressant qu’il veut amener d’autres types de
danse comme le Ballroom, ca promouvoir la diversité.

Freddy Siméon: Avoir un responsable qui est passionné va rendre
confortable les personnes moins aisées à danser.

Dana-Ève Leduc:

Frédérique Savard: J’ai déjà travaillé avec elle, elle fait des chorégraphies
wow.

Charles Duquette: Elle fait de magnifiques chorégraphies et elle est
originale.

Jade Derico:

Tremblay: Je suis aussi une ancienne patineuse artistique et je sais que son
expérience peut aider.

Absentition: 0
Marc-Antoine: majorité constatée.

Marc-Antoine est élu à la majorité.

6.11.4. Responsable mannequins (1)
Justine Pleasant propose Émilie Bélanger au secrétariat.
Francis Hamel appuie.

Julianne Désilets: Bonjour mon nom est Julianne Blais et je suis en première
année dans le cheminement MBA. Je me présente pour ce poste puisque j’ai
de l’expérience au cégep et mon but est d’inclure plus de diversité dans les
mannequins. Je trouve cela important d'inclure la diversité et d'apprécier les
différences.

Sara-Maude Tremblay: Je suis aussi en cheminement MBA, j’aimerais
m’impliquer car j'ai beaucoup d'expérience dans divers spectacles. J’aime
beaucoup conseiller les gens et organiser. J’ai un background en gestion et
j’ai été coordinatrice d'un camp de jour. Je crois que mon expérience sera un
atout.



Léa Guérette : J’ai déjà fait un défilé de mode au cégep, souvent on croit
que les défilés c’est juste des belles personnes mais c’est beaucoup plus que
ça. C’est réellement un moment de donner un message, l’argent que l’on fait
va à une belle cause. Je sais à quoi m'attendre et l’ampleur du travail. Dans
mon expérience, je pourrais en prendre charge mannequin.

Émilie-Jeanne Coutu Nadeau (Franck Tetoum présente): C’est une
personne motivée, grande fan de mode qui collecte des accessoires de mode.
Elle a travaillé dans plusieurs domaines de la mode. Ce serait une candidate
idéale. Elle a également organisé un spectacle de mode.

Amélie Thibault : Dans le processus de sélection, que pensez-vous que le
responsable des mannequins ont à faire outre de choisir les mannequins ?

Léa Guérette : Je crois que c’est aussi s’assurer que les marches soient au
bon temps. Les essayages sont très importants. Il faut voir avec les
compagnies. Il faut soutenir les mannequins. Aider avec le maquillage et les
changements de vêtements.

Sara-Maude Tremblay : Comme ma collègue a dit c’est vraiment un
événement stressant. Il y a effectivement beaucoup de costumes. C'est
important de s’assurer que les mannequins soient confortables. Aussi être
présent pour coordonner le tout et s’assurer que tout le monde est confortable,
hydrater et tout. Je suis bonne sous pression si jamais il y a lieu d’imprévus
puisque cela m'est déjà arrivé.

Julianne Désilets: Je crois que c’est vraiment important d’aider les
mannequins de les diriger durant la marche, c'est vraiment important d’offrir
du support. C’est vraiment eux qui vont donner beaucoup de travail et les
aider et encourager est un élément important.

Camila Quiroz Vasquez: En tant que VP mannequin, ce qui vient avec ce
poste est que le monde va se désister à la dernière minute. Cela va arriver
malheureusement donc quelle serait vos solutions ?

Julianne Désilets: Je pense qu’on peut essayer de recruter tout le monde et
tenter de remplacer les mannequins qui se seront désistés.

Sara-Maude Tremblay : Je crois que ça va vraiment aller sur les contacts,
donc solliciter les gens, faire des posts, faire de la publicité, avoir des gens a
backup mais surtout axé sur la publicité. Sinon, il y a toujours moyens de
faire avec ce qu'on a.

Léa Guérette: C’est sûr que cela peut être complexe. Deux solutions, un
éviter ça et recruter de monde fiable puis remplacer rapidement après qu'on



remarque des absences. Cela doit être très clair. Deuxièmement, c'est
important d’accompagner les mannequins, on peut trouver, changer l’ordre,
quitte à ce que j'embarque sur la scène.

Sara Yacoub : Vous parlez beaucoup de la diversité des corps mais s’il y a
une compagnie de vêtements qui est engagée mais qui ne fait que de petite
taille pas adaptée au plus size, comment réparer vous ça ?

Léa Guérette: Je ne ferais jamais passer quelqu’un devant des centaines de
personnes qui n’est pas à l’aise donc je tenterai de demander une autre
grandeur à la compagnie. Si le vêtement je le trouve pas beau, et bien on ne le
portera peut-être pas. Si c’est pour les grandeurs, on peut réussir à arranger
les grandeur.

Sara-Maude Tremblay: je crois que c’est un problème qui s’arrange, si la
compagnie n’a vraiment pas d’autres vêtements pour les mannequins, on fera
affaire avec une autre compagnie qui peut faire du plus size. Je sais aussi que
cela dépend du budget, mais si on peut envisager pour des ajustements ce
serait intéressant et faisable.

Julianne Désilets: C'est important que la personne se sente à l’aise dans ses
vêtements, si cela ne fait plus nous pouvons changer de compagnie.

Les candidats quittent la salle.

Julianne Désilets
Yasmina Zouit: Pour appuyer sa candidature car elle a de l’expérience. C'est
important de rendre les mannequins confortables.

Chanelle Sace : J'appuyais également sa candidature car c’est quelqu’un de
fiable. Elle est très organisée. De plus, elle est très observatrice

Sara Maude:
Adèle Leblanc : Je la connais de ma classe, elle est très positive et elle n’a
pas froid au yeux. J’appuie fortement sa candidature.

Frédérique Garant : Elle était une de mes intégrées, elle c’est aussi présenté
sur le poste de respo première. Son expérience dans le domaine artistique
serait un bel atout amené dans le comité défilé.

Léa
Gabriel Tremblay : Elle était mon intégrée, très présente chaque jour, super
dynamique. Très organisée et beaucoup d'entregent. Que du positif !



Charlotte Beaulieu-Lavoie: Tout le monde n’avait que de bonnes choses à
dire sur Léa. Elle a organisé un gros défilé, elle est aussi dans ma classe, très
positive, très le fun à côtoyer.

Émilie-Jeanne
Émilie Sylvestre: Elle est quand même la personne qui avait le poste par
intérim et la motivation

Franck Tétoum : Emilie Jeanne a réellement pris l’initiative durant l’été
alors qu’on manquait de membre. Très impliqué avec des idées de grandeurs.
La diversité corporelle était très importante pour elle. C'est important que
tout le monde se sentent représenté pour elle, c’est une bonne personne.

Absention: 6
Julianne : 24
Sara-Maude : 15
Léa : 40
Émilie Jeanne Coutu Nadon : 11
Chaise: 0

Léa Guérette est élue à la majorité.

6.11.5. Responsable art visuel (1)

Yasmine Sabrah: Je suis étudiante première année cheminement coop,
j’aimerais m’impliquer car je suis très artistique. Je fais de l’art depuis que
je suis toute petite, j'ai fait du dessin. J’aime les aesthetic et les beaux visuels

Marie-Laurence Turcotte : c'est une personne très apte à faire les tâches de
ce poste. Elle est très chaleureuse et accueille les gens.

Yasmine
Hugo Dieujuste : Elle a l’air très dévouée. Elle est passionnée par le sujet.
Elle avait déjà pensé à des idées par elle-même ce qui prouve qu’elle est
vraiment intéressée.

Marie-Laurence
Miroula Rechiteal: On était dans la même classe, c’est quelqu’un de
chaleureux. Je crois que c’est une personne qui mérite sa place.

Abstention: 7
Yasmine:
Marie-Laurence:
La majorité est constatée en faveur de Yasmine.



6.11.6. Membre de première année (1)
Sarah-Maude Tremblay
Gabriel Massussi

Sara-Maude Tremblay: Je pense que cela démontre ma motivation pour ce
comité là puisque c’est la deuxième fois que je me représente. Je souhaite
vraiment supporter les membres du comité en raison de la polyvalence de ce
poste. Je tiens vraiment à soutenir le comité et m'assurer que tout le monde va
bien.

Gabriel Massussi: Je suis en première année en science la vie, j’ai étudié la
mode à l’Université Laval. Les messages véhiculés à travers cela sont très
intéressants. Je suis quelqu'un de très positif. Je crois que mes capacités
feront en sorte que je pourrais aller toucher plus de première année. Je suis
très ambitieux et je donne toujours le meilleur de moi même, j’apprends
vraiment vite et je donne mon 100%.

Camilla Quariz-Vasquez: Votre rôle principal en tant que VP Première est
de gérer les commandites, alors comment comptez-vous vous y prendre à ce
niveau?

Gabriel Massussi: Je dirais que je n’ai pas d’idée vite comme cela, mais
j'apprends vraiment vite donc je vais m'assurer de rejoindre le plus de
commandite pour que l’évènement soit un succès.

Sara-Maude Tremblay: C’est sûr qu’il y aura des commandites évidents que
nous irons chercher tel que ceux reliés à la profession de juriste. On ira aussi
chercher des commandites pour ce qui est en arrière de la scène tel que de la
nourriture entre autres. Être diversifié dans les commandite sera important et
s'assurer que ces derniers répondent au besoin sera important..

Hugo Dieujuste: comment voulez-vous susciter l'intérêt des premières
années dans cet événement?

Sarah-Maude Tremblay: Les danseurs et le mannequinat, besoin de
bénévoles. C’est un comité restreint, alors il faut s’attarder à tous les détails.
Tenir les gens au courant du développement de l’événement. Faire du PR
dans les activités et rendre les gens intéressés.

Gabriel Massussi : Démontrer aux gens qu’un défilé de monde est plus que
des danseurs et mannequins, attirés l’intérêt de tous pour les inciter à
participer à l’évènement. Ayant déjà touché le sujet avec quelque personne,
l’intérêt y est. Avec mon énergie positive, je pourrais aller chercher l'intérêt
des gens.



Les personnes candidates quittent la salle.

Sara-Maude
Frédérique Garant: Sara-Maude s’est présentée pour un poste, juste avant,
dans le même comité. Je pense que ça démontre vraiment son intérêt à faire
partie du comité, à mettre la main à la pâte pour cet événement là. Également,
elle a fait beaucoup de bénévolat avec nous notamment aux évènements 5@8,
ce qui démontre son implication dans l’association étudiante.

Nathan Sauriol: J’ai trouvé qu’elle voulait réellement s’impliquer et la
persévérance devrait être récompensée. Elle devrait avoir son opportunité au
sein du comité

Gabriel:
Camille: Dans le peu de temps que je connais Gabriel. Il s’implique à 100%
dans ce qu’il fait. Il prend l’initiative de mettre en action ses projets. Il est
motivé et déterminé.

Daina Dumoulin: Gabriel laisse la chance à tout le monde, mais il avait
vraiment une idée en tête il ne s’est pas présenté aux autres car ses ami.e.s se
sont présentés. C’est une personne qui aime travailler en équipe.

Abstention: 3
Sara-Maude: La majorité est constatée.

6.12. Comité Accès à la justice
6.12.1. Membre de première année (1)

Laurie Côté présente le poste.

Yasmina Zouit: Je me présente pour ce poste puisque l’accès à la justice est
un impératif social selon moi, dû à certains fléaux dont le racisme cela nuit au
principe de droit. Donc, certaines communautés sont plus marginalisées ce
qui nuit à la primauté et à l’accès à la justice. Notre devoir est réellement de
sensibiliser ses objectifs là. Pour ma part j’ai fait du bénévolat pour la
communauté. Aussi, j’ai fait du bénévolat pour la BANQ.

Florence Bergeron: Pour moi l'accès à la justice est extrêmement important,
c'est la base autrement on ne peut protéger les citoyens adéquatement.
J’aimerais réellement m’impliquer au sein de ce comité. J’ai beaucoup
d’empathie et réellement un désir d’aider les autres, je crois que ce sont des
qualités importantes.

Laurie ??: Je suis en cheminement coopératif, ce comité tourne vraiment
autour de la relation d’aide. J’ai de l’expérience au sein d’aider ma



communauté dont l'aide au devoir, bien que ce ne soit pas le même domaine
je crois que cela tourne autour de la relation d’aide. J'aime aider les gens.

Les personnes candidates quittent la salle

Yasmina
Julianne Désilet: Elle se présente pour plusieurs comités donc désir
d’implication.

Charlotte Beaulieu-Lavoie: J’ai été contre Jasmine durant les élections
feministe mais j'ai été vraiment surprise de ses réponses. Elle semblait très
intéressante et déterminée.

Laurie
Adèle Leblanc: J’ai travaillé avec elle au Centre d’Aide au CÉGEP. Elle
aime aider les autres. Elle est déterminée. Je soutiens sa candidature.

Absentition: 7
Yasmina: La majorité est constatée.

Yasmina est élue à la majorité.

6.13. Comité Droit du sport et des loisirs
Amélie Thibault présente le comité.

6.13.1. Responsable aux commandites

Jérémie Dussault : Je suis un fan de sport dans la vie et je souhaite orienter
ma carrière dans ce domaine après mes études au bac. Un de mes objectifs en
2e année était de m’impliquer plus dans la vie étudiante. Ce comité
m'intéressait et j'y voyais une opportunité. Je suis allée au tournoi de golf et
c'était un très bel événement. Je trouve que c’est une belle opportunité

Anasthasia Korner-Drapeau: Je me présente car ça rejoint mes intérêts. J’aime
beaucoup le plein-air. J’ai organisé un voyage humanitaire, j’ai dû faire appel à
plusieurs commanditaires. On a amassé un bon montant. J’aimerais bien
emmener mes idées au comité.

Simon Olivier Proulx-Poulin (Amélie): C’est quelqu’un de très sportif, il
s’est également impliqué dans le concours d’arbitrage. Au niveau
communication il a beaucoup d’expérience. Il est très efficace avec les
courriels professionnels.

Les personnes candidates sortent de la salle.



Jérémie :
Julyanne Néron : J’ai appris à bien connaître Jérémie et c'est vraiment
quelqu'un à son affaire. Il est présent dans tous les événements facultaires.

Charles Duquette: Jérémie et moi avons organisé plusieurs trucs au
secondaire. Je crois que ce sera un super représentant.

Anastasia:
Catherine ?: Elle a beaucoup d’implication dans divers sports de plein air.
Elle a super apprécié son expérience avec les commandites durant un des
évènements qu'elle avait organisé.

Yasmine Zouit: Par son cheminement évoqué, j’ai été impressionnée par ses
compétences. Ce serait une bonne idée d’opter pour une femme, ça permet
d’éviter certains stigmas présents entre les femmes et le sport.

Simon:
Félix Caron: C’est quelqu'un de très sportif, très motivé, j'appuie sa
candidature.

Amélie Thibault : Nous avons fait un grand événement ensemble, cela a
super bien été. Très organisé et beaucoup de connaissances. Dans sa vie, il
aimerait être agent ou faire des lectures de contrats.

Abstention: 1
Jérémie Dussault: Jérémie est élu à la majorité.

6.13.2. Membre de première année (1)
Charles Duquette : Je suis passionné de sports, je suis quelqu’un qui
s’enligne pour le droit du sport et j’aimerais devenir agent. Puisque je suis
mineur je ne peux pas représenter encore mon ami en sport professionnel. Je
suis très impliqué dans les évènements sportifs. Je suis très bon avec les
commandites et très ouverts à toute les idées

Anastasia Korner-Drapeau: Je me réessaye et j’aimerais beaucoup
m’impliquer dans le comité du sport, je suis très impliquée dans le sport plein air.

Louis Paquette: La raison pour laquelle je n’ai pas beaucoup d’implication
est que je suis un athlète depuis 15 ans, je suis un joueur de football et de
joueur de hockey. Je suis très dynamique et j’aime vraiment tous les sports et
je vais trouver quelque chose à faire avec tous les éléments de sport que je
trouve.. J’aime rallier le monde avec moi et d’avoir du fun.



Amélie Thibault: Avez-vous une idée d’une activité autre que le sport?

Louis Paquette: Je dirais n'importe quoi, je pense que le loisir provient plus
de ce qui procure de ce que c’est. Tout serait le fun.

Anastasia : Proposer des activités en lien avec le droit et le sport, important
de savoir ce que les premières années aiment. Organiser d’autres activités
connexes.

Charles Duquette: Je pense qu’il y a beaucoup d'activités qu’on fait pour les
étudiants, faire sortir les jeunes et du plein air auprès de la communauté serait
intéressant.

Les personnes candidate sortent

Charles Duquette:

Who this?:La candidature de Charles m’a interpelé car je crois qu’il faut
encourager une personne comme lui qui souhaite faire ça de sa carrière.

Emilie Sylvestre: Je sais que c’est une personne très impliquée et il veut
vraiment faire ça de sa vie. Ca serait super

Louis Paquette:
Hugh Brabyn-Jones: C’est une personne très inspirante, je supporte sa
candidature.

Abstention: 5
Charles Duquette: 41
Louis Paquette: 29
Anastasia Koner-Drapeau: 26

Charles Duquette est élu à la majorité.

6.14. Comité de Droit criminel et pénal
Claudia Fortin présente le comité.

6.14.1. Membre de première année (1)

Simon Grell : J’ai fait du droit pour faire du droit pénal. J’ai toujours fait
cela car le sujet m’intéresse. Je souhaite m’impliquer plus et apprendre à
connaître un peu plus ce domaine.



Émile Chiasson: Le droit pénal m’intéresse grandement. J’ai fait un bac en
sécurité et j’ai une bonne base pour le droit pénal. Je voulais être policier
mais je suis daltonien. J’ai tout de même fait un stage à la sécurité publique.
Mon expérience dans ce milieu pourrait m'aider à apporter plus au comité,

Daina Lafranchise : C,est un fort intérêt chez moi depuis que je suis jeune.
Ce comité m’intéresse à tracer mon parcours, je suis certaine que c’est la
branche de droit pour moi. J’ai découvert que le comité m’intéresse par des
activités. J’adore les séries policières alors me pencher sur le sujet est une
superbe opportunité.

Irene Ruse: Pouvez-vous nous donner une idée d’activité ?

Daina: Les conférences et visites sont intéressantes. Il pourrait être bien
d’apprendre à connaître le droit criminel et pénal. C’est un domaine
complexe alors on pourrait s’y attarder davantage.

Émile Chiasson: Je sais qu’il serait intéressant de pousser poru une clinique
de consultation pour les victimes d’actes criminels comme l’UdeM

Simon Grell: Je crois qu’il serait intéressant d’adresser les crimes graves et
les violences sexuelles. Développer des questions importantes au sujet du
droit pénal.

Claudia Fortin: Quel est l’enjeu principal selon vous en droit criminel et
pénal?

Simon Grell: C’est l’équilibre entre la personne accusée et le litige présumé.
On a vu des problèmes ou certaines personnes sont remises en question, mais
il faut respecter les intérêts de tous. Je veux faire partie du comité pour
sensibiliser mes pairs aux enjeux du droit criminel.

Émile Chiasson: je dirais que c’est tout ce qui touche à la criminalité et au
droit autochtones. Il y a un manque d’accès pour la communauté autochtone,
trouver des solutions pour ses communautés serait important car ils sont
surprésenter dans le milieu carcéral.

Daina Lafranchise: Pour aller sur un autre axe, je dirais qu’il faut apprendre
au public que la population est mal informée. Les gens pensent que la
maladie mentale est quelque chose, mais en réalité c’est différent. Il faut voir
tous les aspects d’un cas.

Hugo Dieujuste : Pourquoi le droit pénal et criminel:



Daina Lafranchise: Tu m’avais demandé ça il y 4 ans, ce serait à cause des
séries. Maintenant, c’est parce qu’il y a beaucoup de non-dit. Les victimes
méritent de l’aide et des services. Il faut être équitable envers tous. Ce droit
mérite d’être pratiqué.

Émile Chiasson: Pour moi ça a toujours été pour être la défense, je trouve
que tout le monde devrait avoir une bonne défense peu importe.

Simon Grell: Je m’intéresse à ça car il y a un manque de main d'œuvre. Il n’y
a pas assez d’avocats pour le nombre de criminels. C’est problématique pour
la société. Les gens vont perdre confiance en le système. Je veux faire partie
de la solution.

Les personnes candidates quittent la salle.

Émile :
Kevin Contant: Je connais Émile depuis le début de la session, il est
vraiment passionné. Il a toujours des bonnes notes mais au-delà de cela il a
déjà de l’expérience. Il serait un atout dans ce comité

Hugo Dieujuste: Je soulignerais le fait qu’il a fait des études dans ce
domaine. Ça se démarque des autres candidats.

Daina:
Gabriel Massussi: Déjà en quelques semaines, elle a démontré que c'était
quelqu’un qui voulait s’impliquer. Très facile d’approche, faire partie de
comité va l’aider à accomplir son rêve.

Abstention: 6
Émile est élu à la majorité.

6.14.2. Membre de deuxième cycle (1)
Mise en dépôt.

6.15. Comité Droit notarial
Irene Ruse présente le comité.

6.15.1. Membre de première année (1)

Gabrielle Morin est élue par acclamation.

6.15.2. Membre de deuxième cycle (1)

Julie Leduc



Sacha Vincent propose la ratification de Julie Leduc.
Francis Hamel appuie.

6.16. Comité de Droit autochtone
Alexandre Robert présente le comité.

6.16.1. Membre de première année (1)

Maya Rose Laperle: Je suis très intéressée par le comité car selon moi ce
sont des enjeux primordiaux. J’ai eu l'opportunité de faire des recherches sur
le sujet. J’ai envie de m'impliquer concrètement et de faire une différence
dans ma communauté. Je fais également partie d'un projet probono

Charlotte Blouin: Je suis diplômée en science po et économie. Je crois que
le comité de droit autochtone est très important et le début d’une justice
réparatrice. Il y a encore du racisme systémique. Je me présente pour
sensibiliser la communauté étudiante aux enjeux autochtones, je veux aussi
sensibiliser la faculté. J’aimerais prononcer la reconnaissance territoriale
avant les cours, dans les plans de cours, etc.

Adèle Leblanc: Tout ce qui est enjeu autochtone m’intéresse grandement. Ma
mère a travaillé au Nunavut avec ces communautés donc j'ai eu l’opportunité
d'être en contact avec les communautés, ça m'a vraiment motivé à aller en
droit. Je crois que c'est notre devoir de défendre les peuples autochtones et
sensibiliser la communauté étudiantes et les autres. J’ai plein d'idées en ce qui
concerne le comité.

Henriette: Avec la journée de réconciliation/journée autochtone qui s'en
vient, quelles seraient vos idées ?

Adele Leblanc : Faire des kiosques, proposer des conférences (personnes
autochtones). On veut en apprendre davantage sur leur vécu. Sensibiliser la
communauté. Démystifier les stéréotypes, et briser les stigmas.

Charlotte Blouin: Des kiosques seraient une bonne idée, poster sur les
réseaux sociaux et informer les gens sur la réconciliation. Se responsabiliser
entre autres et s'informer sur le peuple autochtone.

Maya-Rose Laperle : Je suis d’accord avec le fait d’informer la
communauté étudiante. On pourrait donner une plateforme aux étudiants pour
laisser les gens parler de leur histoire. On pourrait apporter aux plus jeunes
générations de l’information.



???: Quelles seraient vos démarches pour que le cours de droit autochtone
soit obligatoire?

Maya-Rose Laperle: On pourrait réussir à convaincre les membres de la
faculté. Encourager les étudiants à en parler, et à s’éduquer sur le sujet.

Charlotte Blouin: Passer par la faculté et la communauté étudiante, je coris
que ce n’est pas un droit canadeine et un enseignement complet sans les
droits autochtones.

Adèle Leblanc: Il faut que ça parte de la volonté des étudiants. Un
mouvement à la grandeur du Québec est important.

Camilla Quiroz-Vasquez: Avez-vous une idée de comment on pourrait
respecter le fait que nous sommes sur un territoire abénakis non cédé ?

Adèle Leblanc: informer les étudiants et donner la parole aux peuples
abénakis puisque ça leur revient. Et sensibiliser

Charlotte Blouin: Je pense que ça passe en premier par la reconnaissance
territoriale et elle devrait être mentionnée à chaque début de cours. Il faudrait
reconnaître l'histoire du peuple autochtone.

Maya-Rose Laperle: Je crois que ce serait important de comprendre ça veut
dire quoi. Donc informer les personnes serait très important.

Charlotte
Maxime Tremblay : Je connais très bien Charlotte, elle a beaucoup de
connaissance et c’est un sujet qui la passionne et c'est un sujet qui la tient a
coeur, elle a pleins d’idées

Adèle
Laurie St-Jean : J’appuie la candidature d'Adèle, c’est vraiment un sujet qui
la passionne. Son frère travaille dans ce domaine, alors elle a su en apprendre
beaucoup.

Abstention: 5

Charlotte: La majorité est constatée

6.17. Comité des arts

Présentation du comité par X



6.17.1. Secrétariat (1)

Vincent Faissal est élu par acclamation.

6.17.2. Trésorerie (1)

Alexandra Garneau est élue par acclamation.

6.17.3. Responsable aux commandites (1)

Gabrielle Neveu est élue par acclamation

6.17.4. Membre de première année (1)
Camille ???
Élue par acclamation

6.18. Comité Common Law

Gabriel Tremblay présente le comité.

6.18.1. Membre de première année (1)

Daina Lafranchise: Je suis en common law et j’appuie le comité, j’ai
l’intention de faire une belle implication.

Charlotte Beaulieu Lavoie : J’aimerais éventuellement faire ma common
law, et Gabriel Tremblay était mon booster, il est bien amusant et je trouvais
que ce comité avait l’air intéressant.

Camila Quiroz-Vasquez: C’est quoi la différence entre le common law et le
droit civil ?

Daina Lafranchise : La règle de jurisprudence, mon prof voyait ça comme
un jardin qu’on cultivait alors qu’en droit civil le jardin est très organisé.

Charlotte Beaulieu Lavoie : La tradition civile est codifiée, tandis que la
common law est basée sur la jurisprudence.

Gabriel Tremblay : Comment vous vous sentez que le comité common law
a demandé 0$ de budget ?

Charlotte Beaulieu Lavoie : Ça démontre qu’on est capable de faire avec
peu.



Daina Lafranchise: Ca coute rien, discuter peut être le fun et on peut
discuter à l’extérieur.

Daina Lafranchise: Je pense que c’est un détail et on peut aller chercher
pleins d'autre monde. Le common law n’ai pas un programme assez connu
mais avec du marketing pis du gros fun on va finir par avoir plein d’adeptes.

Charlotte Beaulieu Lavoie : ??

Gabriel Tremblay : Est-ce qu’un poste conjoint vous intéresserait ?

Charlotte et Daina sont élues par acclamation en poste conjoint.

6.19. Comité Droit de la santé

Émile Rocheleau présente le comité.

6.19.1. Membre de première année (1)

Chanez Seide : Le domaine de la santé me fascine, je connais bien le réseau
de la santé car je suis employé du CHUM en administration et en gestion.
Mon intérêt est orienté vers l’intelligence artificielle dans l’amélioration des
services et beaucoup sur l’accès de certains services sociaux. Je mise
beaucoup sur la sécurité.

Cassy Dumas : J’ai un grand intérêt pour le droit de la santé, j’ai travaillé
comme technicienne en pharmacie. J’ai pu voir comment étaient les relations
avec les patients. De faire partie de ce comité me permettrait d’avoir des
portes d’ouvertures dans d’autres tranches de ce domaine.

Hugh Brabyn-Jones (Émile Rocheleau présente) : Il a fait un bac en
neurosciences à l’Université de Montréal, il avait vraiment hésité entre le
domaine de la santé et le droit, mais il aimerait quand même travailler dans le
domaine de droit de la santé. Il est venu me voir pour avoir plus
d’informations.

Jade De Rico : Je suis un mouton noir car toute ma famille font parties du
domaines de la santé mais le domaine m’intéresse grandement.J’ai des
connaissances santé sur les médecins, chirurgiens, dentistes. Je ne suis pas
experte, mais je veux en apprendre plus et permettre ensuite aux autres d’en
apprendre plus.

Ban Ho : J’ai parlé avec émile, science au cégep, hésité entre droit et santé,
la santé mentale me touche bcp. C’est intéressant d'avoir des conférences,
mais je suis là pour apporter de nouvelles idées. Il faut penser aux itinérants.



Miruna Rechitan : Quels enjeux vous tiennent à cœur dans ce domaine?

Ban Ho : Le fait que les victimes ont droit de parole, il est important d’en
discuter. J’aimerais qu’on parle un peu plus des victimes et que ces dernières
se sentent incluses.

Jade De Rico: Il y a plusieurs failles dans le système de santé. Pas tout le
monde qui a accès aux domaines de la santé et ça serait le fun si tout le
monde avait un médecin de famille.

Cassy Dumas: J’ai travaillé en pharmacie, mais je crois que les médecins de
famille devraient être plus accessibles. Aide aux personnes âgées, retraite des
personnes âgées

Chanez Seide : Les avantages de l’intelligence artificielle serait intéressant

Émile Rocheleau : Considérant que les questions de droit de la santé ne font
pas partie du cursus scolaire, comment voulez vous citer les personnes à
s'intéresser au droit de la santé ?

Chanez Seide : Je pense qu’inciter les personnes à participer plus à travers
les conférences

Cassie Dumas : C’est important d’encourager la participation

Jade De Rico : Parler des différence branches

Ban Ho : Je pense que ce serait intéressant de miser sur un impact, d'avancer
que la sensibilisation commence maintenant. Il faut avancer que les
conférences sont importantes et qu’on peut apporter des changements à
travers tout ça.

Hugh :
Émile Rocheleau : Hugh s'est vraiment montré intéressé par le poste.
L’assemblée devrait considérer sa candidature.

Loic Hébert : On voit que c'est quelqu'un d’impliqué, c' est une personne qui
respecte ses engagements.

Ban Ho:
Léa bruent: Ban est vraiment passionnée pour tout ce qui touche la santé des
individus et c’est vraiment quelqu'un à son affaire.

Abstention: 12
Chanez: 19



Cassy: 6
Hugh: 19
Jade: 8
Ban: 9
Chaise: 0

2e tour on enlève la personne avec le moins de vote étant donné l'égalité
Abstention: 14
Chanez: 23
Hugh: 30
Jade: 7
Ban: 4
Chaise: 0

Hugh est élue à la majorité

6.19.2. Membre de deuxième cycle (1)
Mis en dépôt

6.20. Comité de Droit constitutionnel et politique
Guillermo Arroyo présente le comité

6.20.1. Membre de première année (1)
Eden Bélanger: Je viens de la politique et je me suis récemment intéressé au
droit en raison de mon cours en droit constitutionnel. J’ai réalisé que les
domaines étaient très reliés. J’ai fait des chroniques en politique qui
touchaient divers enjeux. Je suis très intéressé par les activités que le comité
compte faire tel que le balado.

Patrick Quinn: Il y a beaucoup de gens qui s'impliquent et qui ont beaucoup
de patience, je ne suis pas à ma première danse et j’ai fait mon bac en science
po et j’aime la constitution et la politique. J’étais le président de mon asso
étudiante à Concordia. J’ai beaucoup aimé le droit constitutionnel. J’aime
discuter avec les gens qui ont la même passion.

Adèle Leblanc : Je viens de Gatineau et je suis donc proche d’Ottawa ce qui
fait en sorte que je suis proche de la politique. J’ai hésité entre politique
internationale et droit, j’ai eu un penchant pour le droit. Le droit
constitutionnel et la politique m'intéressent grandement. J’ai à cœur le
concept de parité et je crois qu’il est essentiel de promouvoir cet aspect dans
le cadre des comités.

Guillermo Arroyo : En raison des élections provinciales, pensez-vous que
c’est correct d’afficher vos couleurs politiques ?



Adèle Leblanc: Tout le monde a ses valeurs et on vote en qui on a confiance.
Je crois qu’il n’y a pas un vote qui est meilleur que l’autre.

Patrick Quinn : tout le monde a une opinion politique, on a tous des
opinions. Moi je suis fédéraliste. On ne peut jamais oublier nos opinions,
mais ce que chaque personne ici veut voir est un comité neutre. Ni
fédéraliste, ni de gauche, ni de droite, qui peut apporter des opinions libérales
à la population étudiante.

Eden Bélanger: Dans le même sens que mes collègues, nous avons tous une
opinion, mais le but de ce comité est vraiment dans un but de vulgarisation.
En ce sens, il faut rester le plus objectivement possible bien que ce soit
difficile. Notre but est de montrer, d’une façon journalistique et avec une
recherche encadrée, d'intéresser les gens à la politique. Il ne faut pas perdre
les gens en ayant un parti pris.

Eden :
Fred Simus: Eden est très intéressé par la politique et il s’y connaît. Il est très
passionnant.

Frédérique Garant: Eden est un crinqué de politique, il aime débattre et il
peut définitivement apporter une touche intéressante au comité
constitutionnel. Ses cours préférés sont les cours de constitutionnels et droit
de la personne, qui sont des cours qui vont au-delà du droit civil et qui
démontrent son intérêt niché en la matière.

Patrick:
Alice Lavoie: J’ai eu un bon feeling pour patrick, j’ai apprécié qu’il avait été
président de son asso et il serait un bel ajout au comité.

Camilla Quiroz Vasquez: Ce serait intéressant d’avoir une personne
fédéraliste et que sa seconde langue soit le français, ça ajoute une belle
diversité au comité.

Abstention: 7
Eden: 42
Patrick: 36
Adèle: 7

Eden est élue à la majorité.

6.20.2. Membre de deuxième cycle (1)
Le point n’est pas abordé en lors de l’Assemblée

6.21. Comité Diversité
Natalia présente le comité.



6.21.1. Membres (3)
Julianne Fernandez
Marc-Antoine Lessard
Ana-Maria Dumitrache
Élus par acclamation.

6.21.2. Membre de première année (1)
Hugo Fréchette
Élu par acclamation.

6.22. Comité du Droit des Affaires et de l’Investissement
Marie-Pier Laprade présente le comité.

6.22.1. Membre de première année (1)
Léa Brunet : J’ai un grand intérêt pour le droit des affaires, j’ai travaillé dans
des grandes entreprises. J’ai aussi fait des projets de sessions sur le droit des
affaires et je trouve qu’on a toujours à apprendre plus. Ça touche tous les
aspects de notre vie. Je trouve qu’on ne voit pas assez de femme dans ;es
entrerpise.

Loik Hébert : Je suis en droit MBA, donc j’ai un intérêt pour le droit des
affaires et l’investissement, autant la crypto-monnaie et les immobiliers. Ce
serait intéressant d’en apprendre plus et d'avoir de la rétroaction. Je parle à
des jeunes qui investissent. Mon aide pourra être utile au sein du comité.
Mon entregent est un atout afin de faire la promotion des activités du comité.
Aime les affaires, tout type d’investissement, immobilier, “stock market”

Marc-Alexandre Normandin : J’ai la fibre entrepreneuriale au moins. Je
suis curieux et j’ai de la rigueur. Je suis dans le milieu agricole et je fais
beaucoup de travail d’équipe dans le sens que je fais sortir le point positif des
gens pour créer un projet qui est parfait. Bien que l’agriculture soit différente
du domaine du droit, les concepts reviennent au même tel que le travail
d’équipe et j’ai plusieurs idées pour le comité.

Laurie Saint-Jean : Le droit des affaires m'intéresse beaucoup, j’ai un désir
de m’impliquer et je trouve que ce serait intéressant qu’on puisse visiter les
cabinets.

Charlotte Beaulieu Lavoie : Quels sont vos projets pour le comité
concrètement?

Laurie Saint-Jean: Le rôle de première année ne nécessite pas beaucoup
d’intervention. Je ne veux pas m’imposer aux comités et je vais être en
soutien pour les autres membres du comité.



Marc-Alexandre Normandin: Promouvoir le plus possible le droit des
affaires, les branches du droit sont reliées par le droit des affaires, je veux
faire réaliser aux gens que le droit des affaires est utile a tous, meme si ca
intéresse moins, le droit des affaires est omniprésent.

Loik Hébert: Domaine de l’investissement m’intéresse, je suis gestionnaire
dans le secteur immobilier et je peux témoigner sur la réalité du milieu. Je
souhaite promouvoir les liens avec le droit, en organisant des soirées/dîner
entrepreneurials, sortir du droit et favoriser la discussion entre les deux
univers.

Léa Brunet : Ca serait le fun de faire des concours d’entreprises. Faire
connaître plus le droit des affaires avec des capsules et des articles d’actualité
par exemple.

Les personnes candidates sortent.

Léa:
Camille Térisma: Léa est très impliquée, c’est quelqu’un de passionnée et
elle représente les intérêts de tous.
Hugo Dieujuste: C’est une personne qui prend les intérêts des autres plus
que les siens. Elle fait passer les intérêts de tous au dessus de tout. C’est une
personne formidable.

Marc-Alexandre:
Gabrielle: Meilleure personne pour le travail d'équipe, il aide vraiment à la
qualité de vie des employés et il est très humble; il a gagné plusieurs
concours d'entrepreneuriat.

Laurie:
Nikkie Boillat-Proulx: La place des femmes dans le milieu des affaires est
très difficile. Il est important de s’assurer d’une représentation adéquate des
femmes dans le milieu des affaires et il s’agit d’un bel atout à ajouter à son
CV.
Jasmine jsp: Je suis dans sa classe et elle est vraiment rigoureuse. J’ai aimé
son honnêteté. Je crois que ce serait une bonne opportunité pour elle.

Abstention: 4

Léa Brunet: 43
Loik Hébert: 8
Laurie Saint-Jean: 6
Marc-Alexandre Normandin: 26
Chaise: 1



Léa est élue à la majorité.

6.23. Comité Univers Droit
Justine Plesant présente le comité.

6.23.1. Membre de première année (1)
Laurie Saint-Jean se présente.

Élue par acclamation.

6.24. Comité SimONU
Julia Palmisano présente le comité.

6.24.1. Membre de première année (1)
Adèle Leblanc: Je suis très intéressée dans tous les domaines internationaux.
Au cégep j’ai été dans le programme international et on voulait faire un projet
relié à l'international aussi. J’ai un certain leadership, au Cégep j’étais très
impliqué et je parlais à tout le monde.

Sara-Maude Tremblay : Je suis quelqu’un qui a beaucoup voyagé pour aider
les gens, j’aime en apprendre des différentes cultures. Le poste de vp
première m’intéresse car je souhaite tisser des liens avec ma cohorte. De plus,
j'ai de l’expérience en coordination. Cet élément constitue une motivation, à
cet égard.

Catherine Comtois : Le droit international m’intéresse depuis secondaire 1,
j’ai été présidente du comité Amnesty international de mon école. J’ai
représenté mon école lors d’un débat à Ottawa sur des enjeux canadiens. Jai
aussi participé à la simulation de L'assemblée générale de l’ONU. Je suis une
personne qui a beaucoup de leadership, j'ai beaucoup d’expérience. Je suis
prête à en apprendre plus. J’ai une grande écoute. Je serais honorée de
représenter mes collègues dans ce poste.

Daina Lafranchise : Je pense que je suis une bonne candidate car j’ai
plusieurs aptitudes dans cela, j'ai été gestionnaire dans une entreprise
familiale depuis que j'ai 15 ans donc je connais la gestion de personnelle. J'ai
aussi fait le débat oratoire du barreau de Montréal. J’ai étudié en anglais au
primaire et au secondaire, je suis pratiquement bilingue.

Frédérique Savard: Depuis le cégep je voulais faire simONU mais j’avais
des empêchement. J'ai aussi fait le débat du barreau du Québec. Je suis sortie
de ma zone de confort, je me donne à 100%. J’ai été capitaine d’une équipe
sportive. J’ai une bonne capacité d'adaptation.

Mathilde Philie: J’ai aussi une passion pour le droit international, j’ai
l’expérience de Model UN. J’ai organisé la conférence à Champlain. J’ai écrit
un “background guide”. J’ai participé à des conférences universitaires comme
concordia, mcgill et toronto. J’ai été sur le comité exécutif et j’ai formé pour



les conférences. J’ai aussi joué le rôle de personne ressource lors des
conférences.

Julia Palmisano : En tant que déléguée, vous allez faire face à plusieurs
conflits, comment gérer vous une situation de conflit avec un autre état dans
laquelle vous devez mettre vos valeurs personnelles de côté pour représenter
votre état ?

Mathilde Philie: Je crois que c’est important de faire de la recherche et être
bien préparé. Convaincre les personnes de façon persuasive.

Frédérique Savard: C’est important de mettre ses valeurs de côté et c’est
normal d’avoir des valeurs différentes. Aussi demander de l’aide serait une
bonne solution lorsqu’on est en conflit avec quelqu’un d’autres

Adèle Leblanc : Important de dire structurellement pourquoi on est en
désaccord, rester soi-même sans aller dans l’émotion.

Catherine Comtois: La gestion d’émotion et de stress est très importante, ca
peut être pertinent de se recentrer sur soi-même et réfléchir à la portée de ses
mots.

Sara-Maude Tremblay: J’ai deja suivi une formation sur la communication
de non-violence, qui peut aussi s’appliquer quand on fait des debats. Il faut
travailler en équipe.

Adèle Leblanc: Se remettre en perspective, avoir une discussion positive

Yasmine : Quels enjeux internationaux souhaitez- vous mettre de l’avant?

Adèle Leblanc: La guerre et se concentrer sur la politique internationale
comme le Pakistan.

Sara-Maude Tremblay: J’ai travaillé aux camps de jours, j’ai travaillé avec
des enfants et il y a des gros fléau concernant l’éducation des enfants à
l’international. Les aider à se trouver un travail et qu’il ne lâche pas l’école.

Catherine: Les enjeux sont tous interreliés, mais un enjeu qui me touche est
la situation en Chine. La culture du viol et les conditions inhumaine sont très
intense aux niveaux internationales. Ouvrir la conscience des gens et mettre
de la pression sur le gouvernement.

Daina Lafranchise: La politique et la guerre, chine, corée du nord, on en
entend parler périodiquement. Je trouve ça plate que les médias n'en parlent
pas assez et les guerres ne sont jamais finies. C’est important de s'informer.



Frédérique Savard: Moi je suis féministe, lorsqu’on regarde les mosaique
de gradué on voit qu’au départ cest bcp dhomme et graduellement un peu
plus de fe,,e. L’éducation chez les femmes ne sont pas tjrs accessible ce qui
consite a un enjeu important

Mathilde Philie: Il y a bcp de trucs qu’il faut regarder dans MODEL UN, il
faut représenter un pays - cela dépend du pays qu’on représente. Faut penser
à qui on représente rendue à New York. Je crois néanmoins que la question de
l’environnement mérite d’être considérée comme prioritaire dans toutes
actions internationales. Je suis néanmoins lucide sur le point que les sujets
pouvant être apportés par un candidat soient limités, mais il s’agit d’un
élément que je considère central.

Adèle Leblanc
Eden Bélanger: Elle veut vraiment s'impliquer et aider l’AGED, Elle mérite
eune place dans le comité
Frédérique Garant: Elle est très intéressante par le droit international, je
trouve cela intéressant que ce soit mis de l’avant. Elle est très au courant dece
que cest et elle trouve ça trippant.

Catherine Comtois:
Simon Grell: J’ai rencontré Catherine et elle m'a toujours donné l'impression
d'être quelqu'un qui travaille très fort et qu’elle a de bonnes connaissances.
C’est une candidate forte pour ce poste.

Hugo fréchette: Je connais bien Catherine, c’est quelque chose qu’elle
souhaite faire depuis longtemps et je trouve cela pertinent d'avoir quelqu'un
de vp qui a de l’expérience et qui est impliqué depuis aussi longtemps.

Frédérique Savard:
Imene La : elle a beaucoup d’énergie et elle est super impliquée. Je crois que
c’est une superbe candidature.

Hugo Fréchette: Elle a beaucoup d'énergie et elle s’implique à fond, si
l’assemblée trouve cela pertinent de donner la chance à une personne qui a
moins d'expérience je crois que ce serait une candidature tr;es pertinente

Mathilde Phillie:
Julianna Fernandez: Jai été délégué et membre xéchtive avec maathilde,
cest vrm quelq’un qui sait comment ça fonctionne. Cest aussi une personne
chaleureuse
Anne sophie Murray: Je la connais depuis longtemps et elle aimerais être
avocate à l’ONU. Elle a fait le parlement des jeunes et elle le fait chaque
année



Abstention: 8
Mathile Philie:
La majorité est constatée.

Julyanne Néron propose de réduire à un maximum de 2 questions et d’un temps de 30
secondes pour répondre.

Gabriel Tremblay propose d’amender afin de limiter à une seule question.

Le vot est demandé

La majorité est constatée

6.25. Association des étudiant.es noir.es en droit de l’Université de Sherbrooke
Dejda Aman présente l’association.

6.25.1. Responsable au marketing et des médias sociaux (1)
Franck Tétoum se présente.
Élu par acclamation.

6.25.2. Responsable des évènements (1)
Valencia Mupesse se présente
Élue par acclamation

6.25.3. Trésorerie (1)
Hugo Dieujuste se présente
Élu par acclamation

6.25.4. Membre de première année (1)
Émilie Sylvestre : J’ai toujours été impliquée dans la vie étudiante et un de
nos objectifs lorsque choisissait les conférenciers était de choisir des
personnes leaders de la communauté noire. Je veux représenter les étudiants
et des gens de ma communauté

Freddie (automne) se présente conjointement Ariane Pascal (hiver):
Ariane : J’aimerais être la voix de l’association. Je me suis impliqué pour
venir en aide aux jeunes provenant de milieux défavorisés. Il y a
malheureusement peu de représentations.
Freddie: Je suis originaire d'Haïti, ce qui m’intéresse avec ce poste est
l'élément culturel qui me différencie des autres. Même si je me sens plus
québécois que haitien, je sens que ce sentiment est partagé avec d'autres
membres de la communauté. J’aimerais pouvoir partager cette expérience et
parler aux gens. J’ai une facilité à expliquer les choses pour aider les gens à
comprendre.



Camille : Je voulais m’impliquer car ma mère m’a toujours poussé à être
fière de ses racines, de sa culture (nourriture, cheveux, etc.) J’ai participé à
plusieurs manifestations pour la lutte venant en aide à la communauté noire.
J’ai participé à la marche Black Lives Matter à Montréal. J’ai grandi dans un
village majoritairement blanc, mais je suis très vocale pour les inégalités
découlant du racisme systémique.

Kensia Anne Guerrier: Pourquoi selon vous l'association des étudiants
noires est plus essentielle à l'Université de Sherbrooke

Camille: quand jai fais cpa sur l’udes j’ai eu un speech de Franck qui était
président du comité noir, ctait un comité que je voulais vraiment faire partie

Freddie: Je trouve que voir quelqu’un qui te ressemble dans un rôle
important c'est inspirant

Arianne: Je trouve aussi que c’est très important.

Émilie : On est une minorité, on pave the way, même pour les cohorte future,
de savoir qu’ils ont un espace ressource et un safe space. De montrer non
seulement aux cohortes qu’on est capable d’être présent nous les personnes
de couleurs

Émilie Sylvestre:
Alexandra Garneau: Je connais Emilie depuis le début de la session et je
sais qu’elle voulait vraiment s'impliquer, particulièrement auprès de ce
comité. Ça montre qu’elle a de bonne idée et elle a vraiment un désir de
s'impliquer.

Freddie & Arianne:
Eden: Je vais parler pour Freddie, c'est vraiment un gars ouvert d’esprit. Il est
capable de bien vulgariser ses idées et de les représenter. Les valeurs de la
communauté

Yasmine : J’aimerais aussi appuyer la candidature de freddie, il partage bien
ses idées

Camille:
Léa : Elle va jamais laissée tombée jusqu’à ce que tout soit égale et elle est
innovante
Gabriel: C’est mon amie pour la vie depuis Cap sur L’Udes elle est vraiment
une personne facile d’approche et elle va vraiment créer un safe space et les
faire sentir en sécurité.

Absention: 3
Émilie: 15



Freddie & Ariane: 35
Camille: 25

Freddie et Ariane sont élu.e.s à la majorité.

6.26. Comité du droit de la famille et de la jeunesse
Rosalie présente le comité.

6.26.1. Coordination hiver (1)
Émylia Morin se présente.
Élue par acclamation.

6.26.2. Membre de première année (1)
Anne-Sophie Maheu : J’ai décidé d’étudier en droit, car je trouve que le
système judiciaire comporte des lacunes pour le soutien aux victimes d’actes
criminels. Le côté humain m'intéresse et est central dans la à mes yeux. J’ai
travaillé dans des camps de jours, j'ai dû faire des déposition dans des dpj et
c'est frustrant de ne pas pouvoir voir l'évolution des enfants puisqu’on ne sait
pas ce qui se passe par la suite. J’aimerais travailler en tant qu'avocate dans
ce milieu et je crois que le comité offre une bonne expérience.

Sara-Maude Leduc : J’ai tjrs aimé le droit de la famille, pension alimentaire,
divorce, mariage je veux être avocate la dedans. J’ai capoté quand j'ai su
qu'il y avait ce comité là. Je suis quelqu'un de très positive qui aime le travail
d’équipe. Je suis passionné et je me donne à 110%.

Adèle Leblanc: J’ai travaillé aussi dans des camps de jours et j’ai vécu des
situations dans lesquelles j’ai dû faire appel à la dpj pour défendre les enfants
et les droits de la jeunesse. Je trouve cela très important de protéger les droits
de la jeunesse. Entraide et aide les autres, je suis une personne sensible et
impliquée. J’aimerai vraiment ca m’impliquer

Ally Pelletier: Le milieu du droit familial est majoritairement un milieu
féminin. Comment pensez-vous que cette réalité peut être renversée?

Adele: Tout ce qui est enjeu social, les femmes restent plus souvent au foyer;
on réalise un peu plus. Les femmes et les hommes peuvent avoir un rôle
connexe. Ça va être vraiment important d’avoir aussi la vision masculine
dans tout ça.

Sara-Maude : Beaucoup d’hommes peuvent avoir des préjugés sur le milieu.
Je veux montrer aux hommes que c’est un milieu intéressant et dynamique .



Anne-Sophie Maheu: Les femmes sont surreprésentées dans les ménages
monoparentales donc je crois que ce droit touche beaucoup les femmes. Il y
aurait de la sensibilisation à faire.

Anne sophie:
Mathilde Phillie: C’est quelqu’un qui donne son 110%, elle choisit
judicieusement ce comité. On est ici pour donner une chance à tout le monde

Sara-Maude
Qiun Hébert:
Elle veut vrm faire du drt de la famille, elle a vraiment capoté quand elle a su
qu’il y avait un comité

Adele
Sara-Maude Tremblay : adele veut vraiment s’impliquer, elle s’est présenté
dans nombreux comités et elle a des backgrounds dans le comité de drt de la
famille donc je crois qu'elle serait tee s

John Doe: Adele je l,ai rencontré à l’assemblée mais elle m'impressionne
beaucoup car je pense qu’elle est motivée et elle est impressionnante. Après
tout ses speechs il y avait tt le temps de quoi de pertinent à dire.

Abstention: 5
Anne sophie: 10
Sarah-Maude: 30
Adele: 38

Adele est élue à la majorité.

6.27. Comité du droit de la propriété intellectuelle et de la technologie
Imene La présente le comité.

6.27.1. Membre de première année
Élianne Leblanc
Élue par acclamation.

7. Varia

8. Fermeture de l’Assemblée générale 23h31.


